
『１０月１８日意見交換会』 開催後アンケート結果について 

 

 

 

 

 



 

 

【川崎市介護支援専門員の皆様からのご意見】                         

1.本日の意見交換会の感想をご記入下さい。 

Ø 今後連携を図る上で参考になりました。 

Ø 少し段取りがよくないと感じました。 

Ø 情報共有ができて、良かったです。 

Ø なかなかサ責さんとの交流の機会がなかったので、本日持ててよかったです。 

Ø 皆が共有で情報共有できるツールがあれば本当に良いなと思いました。 

Ø 互いに忙しい中ではありますが、関わりを強く持とうと思われている方が多く、 

みんな同じ気持ちだとわかりました。 

Ø 気持ちよくお仕事が出来る様にお互い様の心でいきたいと感じました。 

Ø いろいろ知れてよかったです。 

Ø 訪問介護のみなさんの連携の課題がわかり、良かったです。 

Ø 今日の課題を今後の連携に活かしていきたいです。 

Ø 普段話せない事業所と話せてとても良かったです。 

Ø お互いの立場、何を求めたり困っていたりすること等、意見の交換が出来、参考になりました。 

Ø 課題という課題がでなかった。情報共有は出来ている。 

Ø 困ったことは特にないで終わってしまい深堀ができなかったのが残念でした。 

Ø 皆様、活発に発言してくださりよかったです。 

Ø 訪問介護の方々が普段ケアマネに対し、何を望み、疑問などを抱いているのか、知ることが出来て

よかった。 

Ø 「(訪問介護は)あまり研修などが無い」といった意見もあった。貴重な時間が過ごせたと思う。 

Ø 先ずはこの様な会を準備・開催して頂いたことに深く感謝いたします。 



Ø 主催者の皆様、関係者の皆様、有難う御座いました。 

Ø 川崎区のケアマネ・サ責が余り多くなかったことは残念ですが、何事も初めはこんなものと考えて

1歩ずつでいかがでしょうか。 

Ø ここに参加されたサ責の皆さんの勇気と努力に敬意を表します。次もまた時間が合えば参加します。 

 

2.多職種で共有したいテーマがありましたらご記入下さい。 

Ø 制度改正でありました、口腔関連のことについて。歯科医師や、歯科衛生士、栄養士などとの勉強

会などがあればよいのかと思いました。 

Ø 本日参加いただいたヘルパーさんたちも一緒に参加していけば、よりお互いで利用者の支援が出来

るのかと思いました。 

Ø ヘルパーさんが困る事はありますか?ケアマネに対し。 

Ø ご利用者やご家族からのカサハラとかの現状や対策について。 

Ø 福祉用具との意見交換等。 

Ø 通所介護 LIFE 活用方法。 

Ø インフォーマルサービス 介護タクシー、配食等 ケアマネが知っておいたほうが良い物。 

Ø 他職種とチームケアとしての意識付け(方向性の統一)がどうしたら出来るのか。 

Ø 認知症の１人暮らしの人の在宅生活を支えるポイントは？ 

 

3.多職種連携事業に対するご希望やご提案がありましたらご記入下さい。 

Ø お疲れ様です。今回は介護の方との連携の会を開いていただいてありがとうございました。 

Ø 医療との連携について。 

Ø 連携を大前提に、色々な職種の方との意見交換ができると良いですね。 

Ø 色々な職種の方と関わる場を是非企画して下さい。 

Ø 企画して頂き有り難う御座います。オンライン化推奨していますが上手な活用方法有れば参考にし

たいので、宜しくお願い致します。 

Ø 多職種連携でいろんな職種で飲み会ができれば楽しいかもしれません。 

Ø 今回、グループワークでサービス担当者会議も他職種がチームとして同じ目標達成のために関われ

るよう開催されなければならない、といった話があった。 

Ø ケアマネとして、各サービスがいかに同じ方向で目標達成を意識しながらケアに携われるか。 

チームとして関わってもらえるか、働きかけしていけるようにまとめる必要があると感じた。 

しかし、ケアマネだけでなく、各サービスの方々も同じ熱量が必要なので、 

他職種との意見交換は重要だと感じた。また、機会があれば参加したい。 

Ø 1〜2年目とか経験の浅いケアマネやサ責に働きかけを強めてほしい 



【訪問介護サ責の皆様からのご意見】                             

1.本日の意見交換会の感想をご記入下さい。 

Ø 他区の CMさん、サ責さんとお話ができて、とても勉強になりました。 

Ø 普段、ここまで時間をとってお話しする機会はないので、有意義に参加させて頂きました。 

Ø CMの皆様と接する中で気になっていたことが話せたのでいい時間になりました。 

Ø 多くの方と意見交換できたのでよかったです。 

Ø ケアマネージャーと意見交換ができ、有意義に過ごせました。 

Ø ケアマネさんの事業所とは普段から様々な方と接する機会がありますが、他社のサ責さんとお話す

る機会は無いので新鮮でした。 

Ø それぞれの事業所のルールやヘルパーさんの指導等、参考にさせて頂ける機会があったら参加した

いです。 

Ø 少人数のグループワークでそれぞれが話したいことを、それなりに話せたかなと思います。こうい

う場を設けていただき感謝です。 

Ø 一年に一回はサ責との意見交換会を是非ともよろしくお願いいたします。 

Ø 初めての参加ですが、ケアマネさんの求めていることや自分の意見を話すことが出来ました。 

Ø ケアマネの考えている事、思っている事が分かり、逆にサ責が思っている事もケアマネに伝える事

が出来て、とても有意義な時間でした。日々の業務の中で、今日得た知識を活かして、もっとより

良い関係性が作れる様に努めていきたいと思います。 

Ø 本日は、この様な機会を作っていただき、ありがとうございました。 

Ø 今回の会でケアマネさんの働き方やどのように動いているのかっていうことがわかったので、今後

に活かしたいと思いました。 

Ø こんなこと聞いていいのかなといった小さな疑問も聞けたのでよかった。 

Ø また自分の悩みは周りも同じように思っていたので安心した。 

Ø この機会だけで終わらず、現場で生かしていきたい。 

 

2.多職種で共有したいテーマがありましたらご記入下さい。 

Ø 8050問題。 

Ø 緊急時の対応やサービス提供の内容の共有は継続的に行いたい。 

Ø どうしてもオンラインの方が集まりやすいが、テーマというより対面で会える機会があるといい。 

 

 

皆様、ご回答ありがとうございました。 

川崎市介護支援専門員連絡会 多職種連携事業スタッフ一同 


